

Wight. Le même monastère abrite une autre princesse, nièce de la duchesse Adélaïde et fille de ce prince, Charles de Lowenstein, qui a sollicité l'année dernière, à l'âge de 70 ans, son entrée dans l'Ordre des Dominicains. Une autre princesse de Lowenstein est Clarisse.

Un fils du roi de Saxe, le prince Maximilien, s'exerça à l'apostolat dans les quartiers pauvres de Londres ; il enseigne actuellement le droit canon à l'Université de Fribourg. Un prince de Croy, après avoir fait partie du clergé romain, est doyen de Mons. Le prince de Hohenlohe-Laugenbourg est chanoine d'Olmütz ; le prince Philippe de Hohenlohe-Schillingfürst porte l'habit de Saint-Benoît, ainsi que le prince Georges de Lichtenstein ; la princesse Henriette de Lichtenstein, religieuse Bénédictine, porte le nom de Mère Aldegonde.

On cite encore le comte Arnold Le Lippe, de la maison princière de Lippe, chanoine de la cathédrale Saint-Etienne, à Vienne ; la princesse Marie Schwartzenberg et deux comtesses de Salm, qui sont Bénédictines ; une archiduchesse d'Autriche-Toscane, qui avait épousé le prince Isenburg-Birstein, a trois filles Religieuses.

---

## AUX PRIERES

---

Frère Jean Punuépouls, catéchiste majeur, de l'Institut des Clercs de Saint-Viateur, décédé à Aerschot.

Sœur Marie-Léontine, née Elisabeth Lacasse, professe vocale, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Hermas de Rome, née Amélia Rivet, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Anne-Cécile, née Albertine Vézina, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

---